

Pressemitteilung

05.06.04.2024

Hochwasserlage zwingt Circus Busch-Roland auf den Festplatz Schwabmünchen

Der Circus Busch-Roland, der vom Donnerstag bis Sonntag, 6. bis 9. Juni, im Rahmen des Kulturfestivals „Manege frei“ in Schwabmünchen gastiert, baut seine Zeltstadt nach Rücksprache mit dem Ordnungsamt ausnahmsweise auf dem Festplatz an der Holzheystraße auf. Durch die anhaltenden Starkregenfälle der vergangenen Tage ist das Wiesengelände bei der TSV-Sportanlage an der Heimbergstraße so stark aufgeweicht, dass ein Aufbau des großen Zeltes mit Plätzen für knapp 1000 Personen nicht möglich ist.

Die Vorstellungen finden wie geplant von Donnerstag bis Samstag jeweils ab 16 Uhr und 19.30 Uhr sowie am Sonntag ab 11 Uhr statt. Kartenvorverkauf ist täglich ab 10 Uhr an der Zirkuskasse.